
QIANJIANG EVENING NEWS

嘉兴生活2 2018.9.28 星期五

责任编辑：徐超/版面设计：郭曦 电话：82601709

高铁南站整治 计划半年完成

最近有市民给我们打来求助电话，说位于市

区旭辉广场五楼的“艾米 1895 电影街”已经停业

了，但是之前在电影院办的预付卡没有消费完毕，

这下连人都找不着了，可怎么办才好？

打电话求助的是市民钟女士，钟女士说她上

一次到这家“艾米”电影院还是 6 月份的时候，当

时影院说要升级会员卡，游说钟女士第二次充值

了会员卡，于是钟女士又充了 500元，里面一共是

700块钱。

就在最近一天，钟女士前往旭辉的时候，发现

影院已经人去楼空，人也联系不到了。

我们了解到，这家“艾米”影院实际上从8月1

日开始就发布了关门告示，根据当时“艾米”公开

的告示，客户是可以凭有效证件前往嘉兴旭辉店

的服务台进行退卡的，不过，钟女士表示，她前往

的时候已经看不到任何告示了，钟女士说，她去的

时候已经没有了，什么都看不到，包括招牌都已经

看不到了，电话打过了，是空号。

随后，我们来到旭辉广场五楼，这里正如钟女

士所说，原来跟“艾米”影院相关的广告招牌都已

经拆除，取而代之的是一家名叫“中影泰德影城”，

目前正在装修。

我们也咨询了旭辉 3 楼的服务台，工作人员

告知，8月份确实有“艾米”的工作人员在旁边办理

退卡业务，不过8月底已经撤走了。

据了解，在整个 8 月份退卡的过程当中，建设

街道市场监管所也曾经介入，监督这家电影公司

合理、有序地退还消费者卡内余额，那么现在还没

有退卡的消费者该怎么办呢？

我们找到了旭辉广场的办公室工作人员，该

工作人员解释，这家“艾米”影院在8月份曾经通过

市级媒体发布了公告，告知消费者要在 8 月 31 日

之前完成退卡，目前“艾米”影院的嘉兴办事处已

经全部解散了，不过他们在其他地方还有办事处，

工作人员说：“办了整整一个月，而且提前都公告

了，就是担心有些顾客不知晓，嘉兴分公司解散掉

了，他们是全国性的一个连锁企业，也就是说他们

还有门店的全国的一个平台，还是依旧接受卡券

的退啊、处理啊，具体怎么处理要咨询一下他们。”

旭辉方面表示，可以帮助消费者联系“艾米”

影院的总部，了解退卡事宜。如果说，还没有完成

退卡的消费者也可以自己前往旭辉广场的办公室

咨询，或者前往建设街道市场监管所咨询。

阿德说：我也总是在节目提醒大家，这几年在

美容美发、健身、餐饮等领域预付式消费问题频

发，办理预付卡后，商家往往就掌握了主动权，现

在生意都难做，希望大家还是理性消费，宁可买一

次服务，花一次钱，也不要大额一次性充值。
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高铁嘉兴南站启用到现在已经八年了，以前

人家说，高铁高铁，花那么多钱去造，会有几个人

去坐啊？但是现在呢？高铁南站人是越来越多，

仅仅8年，这个南站已经嫌小了，特别是一些节假

日，客流高峰时段，基本上开车过去都要被堵在附

近，停车就更难了。笔者了解到，高铁嘉兴南站区

域交通整治初步方案已经敲定，十月份就要开工。

高铁嘉兴南站 2010 年 10 月 26 日启用，当初

设计日均客流量在 1 万人次左右，8 年过去了，随

着嘉兴城市规模不断扩大，现在日均客流量实际

已经达到了 2 万 5 千人次，已经远远超过当年的

设计客流量，今天是工作日，但是送客车辆还是排

起了长队，现场管理人员不停疏导，可是整个平台

交通还是很堵。

“这个位置很不方便，上来的时候很不方便

的，这个等待的感受比其它高铁站要差很多。”旅

客徐先生表示。同时也有旅客建议多考虑一下送

站、接站方面的问题。

现有送客平台虽然是单向三车道，但是很多

车子不讲规矩，有的车直接在路中间下客，这样通

道就被堵住了。整治以后，送客平台中间将采用

栅栏隔离，实现双落客，也就是说，内侧通道车辆

在下客同时，外侧通道车辆也有固定停车点来下

客。除此之外，高架下面的站前路，也要利用起

来。

“采用站前路，就高架路下面，新增一个送客

通道。”高铁嘉兴南站管理办主任马炎星表示，今

后，两个送客平台只允许私家车和出租车通行，不

允许大巴车通行。同时，像飞机场一样，送客平台

将禁止空车开进去，通过高清探头识别空车。目

前，到南站接客的出租车，都是停在百川路和庆丰

路路边，这种路边随意停靠的情况，以后也将改

变。

接下来，高铁出站口，东侧30米处，将会把原

来的一个公共停车场改造成出租车蓄车场，改造

完毕以后，可以容纳 160 辆出租车在这个地方蓄

车接客。

据悉，现在高铁嘉兴南站区域共有1320个停

车位，这次整治将新建1个公共停车场，连通两个

现有停车场，新增加车位大概450个。以前，私家

车在停车场停一天要15块，但是以后停车费将会

涨价了。

除此之外，在高铁站周边主要路口，还将设置

智能诱导系统，车站拥堵状况和车位信息，旅客能

一目了然。在硬件改造的同时，相关部门还将加

强现场监管，三班倒来严查黑车。

小新说：据了解，整个改造将从 10 月份开始

启动，如果一切顺利，2019年上半年就可以完工。

平湖钟埭派出所办理首张港澳台居住证
戈宇丽/文戈宇丽/文

9月3日下午，平湖市钟埭派出所办理了首张

港澳台居民居住证。在“最多跑一次”如火如荼的

进行时，对于港澳台居民有了新的政策，即持有有

效期内港澳居民来往内地通行证，五年期台湾居

民来往大陆通行证，符合申领条件的就能办理居

住证。而这张居住证跟以往异地居住证并不相

同，这是一张专为港澳台同胞打造能够满足他们

在内地（大陆）工作、学生、生活等各种便利的证

件。

这不，来自台湾的吴先生，高高兴兴地来到该

所窗口表示要申领居住证。工作人员微笑接待，

并仔细核对台胞证及住宿登记，看满足申领条件，

便引导他填写资料、拍摄人像等手续，没一会工夫

就办理好了居住证。

事后，吴先生表达了对工作人员的感谢并对

可办理居住证表示太方便了。截至目前，该所已

经受理3张港澳台居民居住证的申领申请。


